

Editorial



2016 fue un año de múltiples celebraciones para nuestra Universidad: 80 años de creación; ratificación del éxito del trabajo de nuestros investigadores con el triunfo logrado por Mariana Pajón en los Juegos Olímpicos de Río; visita de pares académicos para la reacreditación y la concesión, por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio, de una nueva patente a la Universidad por el *proceso para producir celulosa bacteriana en presencia de un agente químico de entrecruzamiento*.

Así mismo, la reciente certificación, de Invima en *Buenas prácticas* para la Clínica Universitaria Bolivariana, después de verificar el cumplimiento de los requisitos contemplados en la Resolución 2378, de 2008, para Buenas prácticas clínicas, que se constituye en un paso más en la tarea de cuidar el don maravilloso de la vida.

La certificación concedida por cinco años del Invima, nos permite participar en importantes investigaciones con medicamentos en seres humanos de la mano de comunidades científicas de Europa, Norteamérica, Asia y América Latina, es decir, hacer parte del diseño, conducción, realización, monitoreo, auditoría, registro, análisis y reporte de estudios clínicos involucrados y puesta en ejecución con aplicación en seres humanos. Esto garantiza que los datos y los resultados reportados son creíbles y precisos y que están protegidos los derechos, integridad y confidencialidad de los sujetos del estudio.

Una vez más logramos trascender con la investigación las aulas y los laboratorios, para que nuestros estudios y capacidades cambien la sociedad.

Es una noticia importante para nuestra Clínica y el Sistema de Investigación, Transferencia e Innovación, de la Universidad Pontificia Bolivariana, porque se logra, una vez más, que la investigación trascienda las aulas y los laboratorios para que nuestros estudios y capacidades transformen eventos concretos de la sociedad.

Tuvimos igualmente la posibilidad de empezar la evaluación de los Centros e Institutos de la Universidad, con miras a revisar su razón de ser y su papel en el Sistema de Investigación y Transferencia institucional.

En la UPB trabajamos día a día para lograr una institución que produce resultados tangibles, innovadores y de alto impacto que ayuden a la transformación social y humana de la comunidad.

Álvaro Gómez Fernández
Vicerrector Académico

AQUI EN LA UPB
INVESTIGAMOS
PARA QUE EL FUTURO
EXISTA.

